



Das Gelbe Band – alle dürfen ernten

Eine gemeinsame Aktion
der Gemeinde Vaduz und
des Vereins Ackerschaft
mit Unterstützung des hpz.

Wer Obstbäume oder -sträucher besitzt, aber während der Obstsaison die vielen Früchte nicht abernten kann, markiert die Bäume und Sträucher mit einem Gelben Band. Das Band signalisiert: Hier dürfen die Früchte ohne Rücksprache und für den eigenen Bedarf gepflückt und bereits von diesem Baum gefallenes Obst kostenlos aufgesammelt werden. So funktioniert es:

Du hast Obstbäume:

- Beim Empfang im Rathaus Vaduz können Gelbe Bänder kostenlos abgeholt werden.
- Befestige das Band an den Obstbäumen oder Sträuchern, die du zur Ernte freigeben möchtest.
- Achte darauf, dass keine Verletzungsgefahr um den Baum oder Strauch besteht.
- Das Gelbe Band kann im nächsten Jahr wiederverwendet werden.

Du möchtest Obst ernten?

- Sei achtsam gegenüber der Natur und dem Eigentum anderer.
- Ernte ausschliesslich von Bäumen oder Sträuchern, die ein Gelbes Band tragen.
- Ernte nur, was ohne Leiter etc. in Reichweite hängt oder sammle die Früchte vom Boden auf.
- Achte auf mögliche Gefahrenstellen.
- Ernte nur so viel, wie du verbrauchen kannst.

Eine gemeinsame Aktion der Gemeinde Vaduz und des Vereins Ackerschaft mit Unterstützung des hpz.

ACKERSCHAFT



Kontakt

Bei Rückmeldungen oder Fragen steht dir der Verein Ackerschaft per Mail unter info@ackerschaft.li gerne zur Verfügung.



Weitere Informationen direkt über den QR-Code oder unter vaduz.li/dasgelband